

トゥールーズのこと

トゥールーズは気候、立地がとても良いところです。車で30分でも街の外へ出れば、のどかな田舎の景色が広がります。一面に広がるなだらかな丘、青い空、南仏の太陽、そこらじゅうに牛や馬がいたりします。空気はいつもカラッとしていて、お天気の良い日が多く、食べ物はおいしい。こんな気候だからか、街の人や同僚たちもみんな陽気で明るい人が多い印象を受けています。また、車に2時間乗れば、地中海にも、スペインとの国境にまたがるピレネー山脈にも、すぐに行くことができます。3時間乗れば、美食で有名なバスク地方。休日のアクティビティを探すにはもってこいの立地です。エアバスの本社があるので航空業界では有名かもしれません。飛行機が好きな方には、こちらの写真をご紹介しましょう。飛行機の部品などを運ぶ専用機材のベルーガです。顔がついていてかわいい！なかなか他では見られない希少なものなので、トゥールーズで見る度に嬉しくなります。



最後までお読みいただきありがとうございました。寄稿依頼を受けたとき、若干不安でしたが、自分の過去を振り返る良い機会になりました。

みなさまのご多幸をお祈り申し上げます。

PS. そういえば中学校のときは吹奏楽部でテナーサックスを吹いていて、自分の楽器を使っていたのですが、卒業時にそのまま無断で置いてきてしまいました。。中学校の楽器庫の端っこで眠っているかもしれません、、もし誰も吹いていなかったら、戻ってきてほしいナ…